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Aldea del Fresno: 
Por el saludo del 

alcalde 
a los vecinos 

en el programa 
de fiestas 

En el último pleno, el grupo de 
concejales centristas presentó 
una moción sobre el libro que 

para las pasadas fiestas se 
editó. Más concretamente, la 
moción iba dirigida al saludo 
que el alcalde dirigió a todos 

los vecinos de Aldea del Fresno 

El problema surgió porque, 
a manera de ver para el grupo 
de UCD, el señor Narros expo
nía en el saludo cosas que éstos 
califican de «bastante fuerte», 
referidas a la Corporación. Por 
tanto, ellos no se suman a es-

LOS ÁNIMOS, 
EXALTADOS 

te saludo. Alegaban que el al
calde no contó con ningún 
miembro de la Corporación 
para dar el visto bueno al es
crito, si bien es cierto que todos 
los concejales sabían la exis
tencia, como ya es costumbre, 
de este saludo. Llegado el tur
no de ruegos y preguntas, en el 
que fue presentada la moción, 
el alcalde contestó que estaba 
de acuerdo en que podía haber 
sido un fallo por su parte no 
contar con ningún otro miem
bro, pero que de todas formas 
la intención del escrito no era 
ofender a ninguna persona, 
como hacían ver los concejales 
de UCD. Además sigue mante
niendo todo lo que en el saludo 
se decía, ya no con la Corpora
ción, sino a nivel particular. 
Entre las frases que. quizá para 
algunos, pudieran resultar más 
fuertes estaban las referidas a 
que se perdía mucho tiempo en 
asuntos, en opinión del alcalde, 

Eoco trascendentes y se deja-
an relegados los temas más 

urgentes e importantes. Igual
mente declaraba que en el año 
que llevan en el Ayuntamiento 
había observado un cierto par
tidismo. 

En este momento del pleno 
los ánimos estaban muy exal
tados y, como suele suceder, 
metidos de lleno en la discu
sión, se desviaron hacia asun
tos personales que, por su 
puesto, no dilucidaban para 
nada el tema que había sido el 
objeto de la moción. 

Aparte de la moción presen
tada, que como era al final del 
.pleno dio lugar, por el acalora
miento a que algunos llegaron, 
a que salieran bastante sofoca
dos, se tocaron varios temas 
como el referente a un proyec
to de préstamo por parte del 
Banco de Crédito Local de Es
paña a la Corporación, punto 
que fue aprobado, al igual que 
un proyecto de obras y mejoras 
en el campo de fútbol y otro 
proyecto también de obras en 
el campo de deportes. 

Encima de la mesa se encon
traba un escrito del goberna
dor civil participándoles haber 
resuelto la suspensión del 

El grupo de UCD protestó 
por afirmaciones que calificaron de 

«bastante fuertes» 
* * * 

En el escrito se decía, entre otras 
cosas, que se perdía tiempo 

en asuntos poco trascendentes, 
relegando otros urgentes 

acuerdo corporativo del día 27 
del pasado mes, referido a los 
encierros que se celebraron en 
las pasadas fiestas. Igualmente 
se presentó otro escrito, esta 
vez por parte del abogado di
rector de la Compañía Tele
fónica, recurriendo en reposi
ción al acuerdo que la Corpo

ración tomara el 17 de junio 
por el que se condiciona la ins
talación de postes. A continua
ción se aprobó la obra de repa
ración de unas viviendas desti
nadas a maestros de EGB y va
rios informes de las comisiones 
informativas. 

Pozuelo: El Ayuntamiento cedió 
un nuevo piso de su ediíicio 

AMPLIADO EL 
FORO CULTURAL 
Sigue sin solucionarse el problema 

de la segunda y tercera fase 
de la red de abastecimiento de aguas 

El edificio de Pozuelo donde está ubicada la sede del Foro 
Cultural tiene un total de tres plantas y pertenece 

al Ayuntamiento, ya que es una instalación municipal 

Hasta ahora, y desde que 
naciera la asociación, se con
taba con todas las plantas 
menos con la segunda, pero 
hace escasos días na quedado 
al fin libre. En este segundo 
piso se efectuarán algunas 
obras de reforma, que corre
rán totalmente a cargo del 
Ayuntamiento. La noticia ha 
causado gran entusiasmo en
tre las personas que forman 
parte del Foro, ya que con 
esta ampliación se tendrán 
mayores posibilidades a la 
hora de organizar cualquier 
actividad. 

Las obras de reforma se 
pretenden llevar a cabo du
rante el verano, con el fin de 
que cuando empiece el nuevo 
curso puedan tenerlo todo a 
punto, puesto que en estos 
meses la mayoría toma unos 
días de vacaciones y, por su-

f>uesto, esto se deja notar en 
as actividades, que son mu

cho menos intensas. 

LA ENSEÑANZA 
El problema de los puestos 

escolares, por otro lado, pare
ce que está definitivamente 
zanjado, ya que existe la se
gundad de que un colegio na
cional con el que se contaba 
para el próximo curso no po
drá estar terminado para sep
tiembre, por lo que por parte 
de la Alcaldía se han realiza
do una serie de gestiones, 
fruto de las cuales na sido la 
cesión de locales por parte de 
las Reverendas Esclavas Do-
lorosas por el plazo de tres 
meses que serán necesarios 
para que el colegio nacional 
esté terminado y listo para su 
funcionamiento. 

EL PROBLEMA DEL 
AGUA SIGUE EN PIE 
A petición de los grupos de 

izquierda que forman la cor
poración de Pozuelo de Alar-
cón se celebró un pleno ex
traordinario el martes pasa
do, en el que el orden del día 
incluía dos únicos puntos. 

de un presupuesto extraordi
nario para llevar a cabo la 

Más exactamente, la mo
ción fue presentada por el 
grupo socialista y apoyada 
por la candidatura del pueblo 
y PCE. Uno de los puntos era 
el referente a la adhesión 
para la formación del consejo 
de alcaldes para el Área Me
tropolitana, que fue aprobada 
por mayoría absoluta sin nin-

§ún tipo de contratiempo, 
'ero no sucedió lo mismo con 

el otro tema que se tocaba en 
el pleno, que fue el de la 
aprobación de la redacción 

pu 
lie 

realización de la segunda y 
tercera fase de la red de abas
tecimiento de agua. El debate 
que surgió con motivo de la 
moción fue duro y de larga 
duración, para al final no lle
gar a ningún acuerdo. Los 
dos grupos que desde un 
principio se enfrentaron fue
ron el que presentó la moción 
y el grupo que ostenta la ma
yoría, es decir, UCD. Los so
cialistas pedían llevar a cabo 
de un solo golpe las dos fases 
de la traída de agua, ya que 
los p rob lemas con este 
líquido tan preciado empie
zan a surgir en Pozuelo. Asi
mismo solicitaban del Ayun
tamiento que éste pidiera el 
crédito de 100 millones de pe
setas ofrecido por la Federa
ción Socialista Madrileña tras 
haber efectuado el consorcio 
con la Caja de Ahorros de 
Madrid. Por su parte, el gru
po de UCD no estaba de 
acuerdo con la moción; los 
centristas veían como mejor 
opción aprobar un presu
puesto global que además de 
incluir las dos fases de la red 
incluyese la construcción de 
un colector. 

Tras el duro debate al que 
antes aludíamos, la sesión 
terminó sin llegar a ningún 
acuerdo, ya que para su apro
bación, al tratarse de un pre-
supuesto extraordinario, se 
requieren los dos tercios de 
los votos. 

Su construcción costará 14 millones 

NUEVO COLEGIO PARA CHAPINERÍA 
Alrededor de 14 millones de pesetas será el importe total de las 
obras del nuevo colegio de Chapinería, que constará de cuatro 

aulas. Las obras han comenzado recientemente y se espera que el 
funcionamiento del centro empiece para el próximo mes de 

noviembre, con lo que el problema de escolarización se ha resuelto 
en Chapinería, caso de que las obras, por cualquier motivo, no 

sufran demora 

El Ministerio de Educación 
aportará íntegro todo el coste 
del colegio. 

Por otra parte se han adjudi
cado las obras de la 2/ fase del 
alumbrado público, el importe 
correrá a cargo de la Diputa
ción con el 90 por 100, el resto 
a cuenta de los vecinos. El im
porte total es casi cuatro millo
nes de pesetas. 

CADALSO 

Presupuesto para 
alumbrado 

La Diputación madrileña en 
esta semana ha remitido a Ca

dalso ,1a concesión para el 
alumbrado de algunas zonas 
del pueblo, cuyo importe total 
es de 16 millones. También 
esta semana se les ha concedi
do la cantidad de tres millones 
y medio para mejora de capta
ciones de agua en las Tórtolas. 

Aparte de estos temas, la Co
misión de Festejos, que en esta 
época del año y, sobre todo por 
la comarca tiene bastante mo
vimiento, ha organizado una 
fiesta para el sábado, a las 10 
de la noche, donde se eligirá a 
la maja de Cadalso para el pre
sente año. El jurado estará for
mado por miembros del Ayun
tamiento. En la fiesta actuará 
el grupo Santa Bárbara. 
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in„. A .n t e 'a carencia de 
"«lalaciones deportivas en 

^ganes el Ayuntamiento ha 
eonc?, a d o u n P , a n d e nuevas 
dP i,U^CIOnes y de adaptación 

aut i , ""lalaciones actuales 
H «endera a las necesidades 

W» " n o s c»arenta mil 
dennr*nieilses aficionados al 

VWK y a la educación física. 

El CarLCOrilpleJ0 deportivo de 
Piscina» A s e instalarán dos 
fantil H e a d u l t o s v una in
dos Dnl¡^S c a n e h a s áe tenis v 

Ef° deportivos. 
convero3,!? r eS0ge además la re-
SeiscoW d,e ios porches de 
sios & s d e E G I Í e n g i m n a 

Leganés: A través de un amplio 
plan de instalaciones 

FUERTE IMPULSO 
AL DEPORTE 

La Corporación municipal busca desarrollar 
la participación en él como 

parte fundamental del bienestar social 
cíales, entre las que se encuen
tran el desarrollo del centro de 
educación p e r m a n e n t e de 

•Jiv-*s ^\i,,j ~; "*-' ̂ ll emule*-

^ ^ e V d í p ? P á a r ^ 
Y juvenil 

uetieipn„r""íu d s l a Pa l )a 

Asimismo entrará en fun
cionamiento un centro de ini-' 
ciación de técnica deportiva, 
tras una selección de más de 
dos mil deportistas destacados 
de Leganés. 

El objetivo que persigue la 
actual Corporación es desarro
llar la participación en el de
porte como una de'las facetas 
más importantes del bienestar 
social y de la personalidad del 
pueblo y programar activida
des en este terreno con sentido 
orientat ivMMfentíf ico como 
un complemento necesario de 
la salud del pueblo. 

POLÍTICA CULTURAL 
La apertura de la Casa de la 

Cultura, la creación de un cen-

*> 

?°n»ruccU, Í l a P^vis ta la 
^tbol Pn i L

d e u n c a m P ° de 
G a v i a n b a r r i o d e La For-
i í 0 d e l c t ' ; u m m a e i ó n del cam
o d e \ " l l n o del Cementerio, 
d o s Dist^! ' "^alarán además 
n-almentP p o l iderportivas. Fi-
Cl°les sp e ri.cuanto a realiza-
Un e irCu¡J eV e r e- s e instalará 
parque de i0

dVf0<?tir,g" e n e l 

De c a r
 J o s Frailes. 

p l i o D r n l a a f r o r>tar este am-
p r esunup? t

a n i a deportivo, el 
ó r n e t e 0 del Patronato se r e W o a1 S", u n 3°0 por 100 

a l ael año anterior. 

us de las piscinas, a buen ritmo 

tro de educación permanente 
de adultos y la reapertura de la 
Biblioteca Municipal son algu
nos de los aspectos más desta-
cables en la política cultural 
que Leganés lleva adelante. 

Entre unos índices de anal
fabetismo del 50 por 100 en los 
mayores de veinte años y el 24 
entre los de ocho y veinte, el 
Ayuntamiento de Leganés tra
ta de afrontar la carencia de 
instalaciones para actividades 
culturales. Pero es escasa la 
dotación presupuestaria, con 
un programa de soluciones ini-

adultos, para cuya realización 
han cedido un solar de 750 me
tros cuadrados al Ministerio de 
Educación. 

La puesta en marcha de la 
Casa de la Cultura y el fomen
to de la utilización de la Biblio
teca Municipal, con una am
pliación de su fondo editorial, 
son otros de los aspectos enca
minados a dotar a los ciudada
nos de medios para crear y am
pliar su propia cultura. 

En este sentido se ha puesto 
en marcha el Patronato Muni
cipal de Música, en el que par
ticipan unas dos mil personas, 
y se ha elaborado un extenso 
programa de actividades cultu
rales. 

Para conseguir estas realiza
ciones se ha dado un conside-

Casa de la Cultura, 
educación de adultos 
y biblioteca, puntos 
clave de la política 

cultural 

rabie impulso a las partidas 
presupuestarias en este terre
no, que anteriormente eran 

casi inexistentes. 

FESTIVAL DE ROCK 
El IV Festival de Rock de 

Leganés, con la participación 
de los grupos musicales Com
pañía Eléctrica Dharma, Medi
terráneo, Trafalgar y Polen, se 
celebrará el próximo 8 de agos
to en el campo de fútbol de 
esta localidad. 

El acto, que se iniciará a las 
veintiuna ñoras, forma parte 
del extenso programa que con 
motivo de la fiestas patronales 
1980 organiza el Ayuntamiento 
de Leganés y tendrá un 
carácter netamente juvenil y 
popular, por lo que los precios 
de las localidades han sido re
ducidos a sólo 300 pesetas. 

Pinto: A partir de septiembre 

GARANTIZADA 
EL AGUA 

• Un canal de circunvalación y la 
readaptación de la actual red aca
barán con las actuales deficien
cias de suministro 

H Nuevo diseño para el parque del 
Egido 

Pinto tendrá garantizado definitivamente el 
abastecimiento de agua el próximo mes de septiembre con la 
realización de obras de mejora de la red de distribución qne 

funciona actualmente, así como con la puesta en 
funcionamiento de una arteria principal, cuya realización se 

está llevando a cabo en estos días. 
En la actualidad, la mitad 

de la población de Pinto tiene 
un deficiente abastecimiento 
de agua, ya que la actual aco
metida es insuficiente para 
las necesidades de la pobla
ción, que ha ido creciendo 
continuamente sin que hayan 
sido cubiertas las necesidades 
de abastecimiento en la mis
ma proporción. 

En base a estas necesida
des, la actual Corporación 
municipal ha llevado a cabo, 
por una parte, la realización 
de un canal de circunvala
ción en el pueblo que garan
tice el abastecimiento a todas 
las zonas que en la actualidad 
no están suficientemente 
atendidas. La realización del 
colector general supondrá un 
gasto de 44 millones de pese
tas, que será financiado entre 
el Ayuntamiento y la Diputa
ción Provincial. 

Asimismo, y coincidiendo 
con la puesta en funciona
miento de la nueva arteria 
principal , f inal izarán las 
obras de renovación, que se 
ha ido quedando pequeña 
respecto a las necesidades de 
los ciudadanos. En este senti
do se realizan obras de am
pliación de diámetros y cam
bio de materiales de estas ar
terias por otros más resisten
tes que soporten la presión 
del agua y no se deterioren 
con la frecuencia que se ha 
estado dando a causa de su 
inicial construcción. 

El pasado martes fue apro

bada la realización de estas 
obras y su adjudicación, 
según ha informado a nues
tra redacción Carlos Penit, 
alcalde de Pinto. 

FIESTAS EN SEPTIEMBRE 
Coincidiendo con las fies

tas que tendrán lugar en el 
próximo mes de agosto, el 
parque del Egido, de Pinto, 
habrá sido remodelado, co
brando una nueva fisonomía. 
El Ayuntamiento ha proyec
tado varias obras de repara
ción, asi como la instalación 
de juegos infantiles, jardines 
y nuevas instalaciones para 
su posterior mantenimiento, 
como la puesta en funciona
miento de un sistema de rie
go por aspersión. 

Este parque es el mayor 
que tiene Pinto en sus proxi
midades tendrán lugar las 
fiestas que se van a realizar 
entre el 9 y el 17 de agosto. 

Estas fiestas tendrán, ade
más de los festejos tradiciona
les, un nuevo componente. 
Se realizará una exnibición 
por bandas de música de va
rios pueblos, entre las que se 
encuentran como seguras 
participantes las de El Tobo
so, Leganés, Quintanar de la 
Orden y Pinto. 

Con esta primera edición 
de exhibición de bandas de 
música se pretende crear un 
precedente, para que en años 
sucesivos ésta sea una de las 
actividades características de 
las fiestas de Pinto. 

y 

Madrid: Plan de Centros de Promoción de la Salud 

SANIDAD PARA LOS BARRIOS 
de P r l l s í ° e n , o s Centros 

s i t u a d 1 0 0 de la Salud 
„ inadrn

OS-en 'os barrios 
C W b S e , n o s d e T e t u á n , 

9ue D r ¿ L L a t i n a y Vallecaí 
. .Medicina,a r ,an . se rv i c io s .de •"eaipii,» j " -." aKl vicios a e 

as 'stenc¡a\ e , a c » m u n i d a d , 
y Promo!>1/.OC,a,> Puericultura 

lúe D V « ; L a t i n a > Vallecas, 
^an s 
i la 

l i u > - - Í a l ' 

P»anif im°? e r v i c i o sde 

de> c á ¿ J ? l t e n , a y detección c a n c e r y salud mental. 

^ 'Mern^ 0 0 d e estos centros, 
a t e l d i d L e n M a dr id , serán 
CoI°gos ^ p o r dos gine-
"Uern- d o s —' ' 

Ya están en funcionamiento los de Tetuán, 

Chamberí , Latina y Vallecas 
Especial preocupación por la medicina 

preventiva 

^ teí rnkta
UÜS Psiquíatras, 

pnico en u_n. Puericultor, un 
un 

, ATS s a l u d comunitaria, 
Celad0r '

 n eníermero y un 

í » R o d e l a Dele-
mL^ial aV?ldAad y A s i s t e n-
c?f i leno « í. Ayuntamiento 
f£ l a Prev!Sta.orientada ha-
5>*ade?vC}0n d e l a s e n ' Qn ü t la m ^ y I a consecución 

6 a s a f e C a l i d a d e n l o 
n i d a d se refiere. 

Han sido instalados en las 
antiguas casas de socorro, y 
desde allí se dirigirán campa
ñas de desinfección y desrati-
zación en los barrios, inspec
ciones de centros públicos, 
campañas de vacunación, 
control epidemiológico en el 
distrito y campañas de edu
cación sanitaria que ayuden a 
prevenir enfermedades. 

En el terreno de la asisten
cia social se atenderá a los 
drogadictos y alcohólicos del 
barrio, y se llevarán a cabo 
estudios sociales de las condi
ciones de salubridad del en
torno de las viviendas. 

Los servicios de Medicina 

Interna y Detección Onco
lógica atenderán a los pacien
tes que lo precisen, realiza
rán chequeos de colectivida
des que lo requieran y proce
derán a las detecciones de 
diabetes, hipertensión, obesi
dad y otras enfermedades. 
En colaboración con la Aso
ciación Española de Lucha 
contra el Cáncer, prestarán 
servicios de detección onco
lógica. 

La psiquiatría escolar, las 
terapias individuales y de 
grupo, charlas y orientación 
de los procesos psicopato-
lógicos serán, asimismo, aten
didos por los Centros de Pro

moción de la Salud, así como 
la planificación familiar y la 
educación sexual. En este 
sentido, se prestará protec
ción sanitaria y social a la 
embarazada, se orientará a 
las parejas que lo deseen y a 
las mujeres sobre los sistemas 
más adecuados de planifica
ción familiar. 

Estos centros serán inau
gurados oficialmente después 
del verano, aunque algunos 
de ellos, como el de Tetuán, 
ya presta sus servicios a los 
vecinos del barrio. Todos los 
servicios prestados por estos 
centros tienen un denomina
dor común, además de la me
dicina asistencial, que es la 
prevención de enfermedades. 
Su contacto continuo con los 
barrios permite conocer di
rectamente la problemática 
de los mismos y llevar a cabo 
campañas de información a 
través de charlas y cursillos y 
trabajos a desarrollar a través 
de la medicina preventiva. 

Ayuntamiento 
de Madrid 

CENTROS DEo 
PROMOCIÓN 

DE LA SALUD 

VALLECAS ^ 



Colmenar: Polémica aprobación del plan general 

UCD SE RETIRO 
DEL PLENO 

Modificaciones en el 
plan parcial 1-A 
de Tres Cantos 

No pudieron verse todos los pontos insertados en el orden del día 
del último pleno celebrado en Colmenar Viejo 

la pasada semana por falta de tiempo. Entre los pantos que dio 
tiempo a disentir se encontraba el de la 

modificación del plan general de ordenación para su aprobación 
total. Este ponto, que tuvo ana duración de cuatro horas y media, 

endureció la línea que hasta ese momento 
había predominado en la sesión, ya que los concejales de UCD, 

cuando fue leído el punto, se retiraron de la sala; 
las causas que alegan los concejales centristas ante esta actitud 

están relacionadas a un escrito que presentaron 
el día 14 de julio respecto a sugerencias de planeamiento 

El escrito fue rechazado informaría ampliamente a to- £¡ pian de ordenación levantó la polémica 
para incluirse en este pleno, ya 
que el plazo de admisión para 
la presentación de sugerencias 
terminó el pasado 18 de abril; 
éste fue el motivo por el que 
algunos concejales y el presi
dente de la Coi poración no es
taban de acuerdo en incluir el 
escrito. 

La idea, esencial que se per
sigue con esta modificación del 
f>lan general es la de conceder 
icencias dentro del casco ur

bano, ya que las licencias para 
construir dentro del casco 
están paradas desde el año 
1968. 

Hubo algunos concejales que 
no estaban de acuerdo en que 
los técnicos municipales expli
caran qué es lo que se pretende 
con este cambio y cómo se va a 
llevar a cabo, por lo que se 
tuvo que someter a votación, 
llegando al acuerdo de que se 

dos los vecinos. La Corpora
ción fue viendo alegación por 
alegación (de ahí que durara 
tanto este punto), de los que 
bastantes fueron aprobadas. 

Los centristas, que 
regresaron a la sala, 
hicieron constar así 

su protesta por 
la no inclusión 

de sus sugerencias 

El Ayuntamiento desea apli
car esta modificación con la 
mayor objetividad, dejando a 
un lado intereses por los que se 
pueda perjudicar a un vecino 
para beneficiar a otro. 

DOCE DE LA NOCHE 
Como fue el último punto 

tratado y era extensísimo no 
dio tiempo a revisar todas las 
alegaciones, ya que llegaron 
las doce de la noche y los con
cejales, un poco cansados, hi
cieron caso omiso de lo que 
consta en la ley de Régimen 
Local, en la que se dispone que 
llegando a esa hora se debe 
suspender la sesión. Por tanto, 
caso de que se apruebe este 
punto, se sacará de nuevo a in
formación para el público, 
aparte de unas reuniones in
formativas que se darán por 
parte de los ediles y de bandos 
que se colocarán por el pueblo. 
Pasado el tiempo de informa
ción pública pasará nueva
mente a pleno para aprobarse 
provisionalmente, ya que será 
Coplaco, inmediatamente des
pués de esta aprobación, quien 
lo aprobará definitivamente. 

TRES CANTOS 
A pesar de que quedaron va

rios temas encima de la mesa, 
entraron a colación otros, en
tre los que se encuentra un in
forme de modificación de Tres 
Cantos: consiste en un cambio 
de uso escolar a uso asistencial 
en la parcela 11 del sector 4 del 
plan parcial 1-A. Este cambio 
viene apoyado en el hecho de 
que el número de viviendas es 
mayor a lo permitido en esa 
parcela. Únicamente por cues
tión de terrenos, ya que uno es 
mayor que otro, se ha llevado a 
efecto este cambio. Precisa
mente es aquí donde los Pa
dres Camilos quieren construir 
un centro destinado a las per
sonas de la tercera edad. Este 
punto fue aprobado sin ningu
na contrariedad. 

No sucedió lo mismo con el 

punto que se discutió a con, 
nuación, puesto que centris1' 
—que regresaron— e indep^ 
dientes votaron en contra *' 

Propuesta que el Montepío" 
revisión Social Loreto haC' 

respecto a la creación de". 
colegio-residencia para min11' 
válidos y una residencia de *. 
cianos. Estos concejales se ' 
gabán porque considera''' 
que ya había centros suf¡c1' 
tes destinados a los anciano* 

El tema del abastecimi^ 
del agua fue el último que¿ 
discutió en este larguísimo Pi
no. El ingeniero que ha est̂  
encargado de dirigir las o&' 
informó del nuevo abastf 
miento que surte el agua a ^ 
menar. Igualmente inform0 

la necesidad de comprar " 
bomba para hacer frente a " 
sibles contratiempos. 

Miraílores de la Sierra: Gracias a la intervención del MOPU San Sebastián: Ahora, el Príncipe Felipa 

SIGUEN LOS ASALTOS 
A COLEGIOS 

SE ACABO EL PROBLEMA 
DEL AGUA 

Los vecinos de Miraflores han estado sufriendo los trastornos que 
surgen cuando el abastecimiento del agua no es suficiente durante 

dos años. Pero esta etapa ya está rebasada, ya que en estos 
momentos, gracias al Ministerio de Obras Públicas, que se ha 

encargado del pago total de las obras, hay agua más que 
suficiente. Así nos lo comunicaba su alcalde, quien además 

apuntaba que en estos momentos la cantidad de agua es tal que 
podría suministrar a otra población del mismo número de 

habitantes que Miraf lores. 

El problema surgió porque 
la presa estaba en malas condi
ciones y buena parte del agua 
se salía por las zonas deteriora
das. Para solucionar el proble
ma, en un principio, hasta con
tar con un arreglo más sólido, 
se crearon unas minipresas 
que por medio de unas bombas 
se encargaban de recoger el 
agua que se desperdiciaba de la 
presa principal. Las bombas 
fueron concedidas por la Dipu
tación. Pero con el arreglo de
finitivo el problema está re
suelto para el bien de todos. 

PAVIMENTACIÓN 
Solucionado ya el tema del 

agua, la corporación ha pasado 
a resolver el de la pavimenta
ción de las calles, que, salvo las 
cuatro o cinco principales, el 
resto se encuentran en situa
ciones bastante precarias. Así, 
en estos momentos están en 
creación varias calles, de las 
cuales deberán pagar los veci- < 
nos el 90 por 100, ya que se -¿ 
trata de contribuciones espe- 3 
cíales, y el Ayuntamiento el 10. o 
por 100 restante. 

Pasamos de nuevo al tema 

del agua, pero ya en menor 
proporción, y es que se ha lle
vado a cabo un trasvase de un 
depósito a otro que se encuen
tra más elevado, a través de 
unas bombas, con el fin de que 
el agua llegue con más presión 
a las zonas más elevadas del 
pueblo. 

Se ha realizado la 

reparación definitiva 

de la presa 

Respecto al problema esco
lar, el señor Torrego, alcalde 
de Miraílores, nos aseguraba 
que con la inauguración el pa
sado marzo de un centro que 
consta de ocho aulas, el proble
ma de escolarización no existe 
en esta localidad. 

Los delincuentes llegaron incluso a íotid 
la puerta blindada * 

En números pasados dábamos la triste noticia de los graVC> 

y continuos atentados que tos centros escolares 
estaban sofriendo desde un tiempo atrás, 

en los que el instituto de la localidad 
era el peor tratado 

planificación familiar. *"' 
conferencias se imparten 
el Aula de Cultura y est* 
organizadas por el Ayu^, 
miento. El ponente es el d® 
tor Antonio Pérez Esteba. 
director del departamento 
ginecología de la residen*^ 
Santa Cristina. P R U E ^ 

CICLISTAS 
Por otra parte, y organ^ 

da por la Unión Ciclista &*f 
Sebastián de los Reyes, ^ 
tan importantes actividad 
viene desarrollando en e j 
faceta del deporte, , | 
próximo domingo día „ 
tendrá lugar una interesa". 

Agua para todos... y sobrante 

Y lo malo es que la activi
dad de estos individuos, ade
más de continuar, se amplía a 
nuevos centros donde aún no 
habían actuado. Así, el cole
gio Príncipe Felipe ha sido el 
nuevo objeto del acto; para 
penetrar en el edificio, los 
asaltantes tuvieron antes que 
romper los marcos de la 
puerta blindada. Damos este 
detalle para que se tome en 
cuenta el hecho de que los 
autores no*se detienen aun
que vean complicaciones, 
para llegar a su objetivo. 
Aparte de romper puertas y 
vidrios penetraron en la casa 
del bedel, que se encontraba 
ausente, quedando ésta 
prácticamente destrozada. 

De seguir así las cosas, el 
próximo curso está dentro de 
las posibilidades que los ni
ños y jovencitos que vayan a 
sus respectivos centros se en
cuentren exclusivamente con 
las cuatro paredes del edifi
cio. 

En otro orden de cosas, la 
conferencia del pasado 
miércoles, día 23, y la 
próxima, que será el día 30, 
versaron sobre el tema de la 

carrera en el circuito uro 
de Las Lomas del Rey- * 
prueba, para niños y jóve" 
se correrá en todas sus c* . 
gorías, es decir, cadetes, 5 
íantiles, alevines y prom*5^ 

Se estima que el total t 
participantes alcanzará , 
150, y al final de las prue"^ 
que darán comienzo a 

nueve en punto de la ma ^ 
na, se repartirán abunda11^ 
trofeos, además del beso . 
rigor de las niñas en la *" 
de meta. 


